

Confirmation de Mme Amélie Deschenaux en qualité de responsable de formation

Mme Amélie Deschenaux est au bénéfice d'un master en *sciences sociales* délivré par l'Université de Lausanne. Elle a poursuivi sa carrière académique en qualité de collaboratrice scientifique à l'Université de Lausanne, d'assistante diplômée à l'Université de Neuchâtel et de collaboratrice scientifique à la Haute école fédérale en formation professionnelle (HEFP).



À travers ce riche parcours académique, Mme Amélie Deschenaux a acquis de solides compétences dans le domaine pédagogique, notamment via des recherches sur l'apprentissage et l'expérience tout au long de la vie au niveau de la formation professionnelle. De même, elle a dispensé des formations auprès des expert.e.s romand.e.s en validation des acquis de l'expérience (VAE).

Parallèlement, à travers son parcours académique, Mme Amélie Deschenaux s'est également engagée dans des recherches dans le domaine de l'enfance, via des recherches empiriques sur la socialisation entre enfants d'âge préscolaire, en s'intéressant plus spécifiquement aux similarités comportementales. Ces recherches ont été complétées par une expérience professionnelle, Mme Amélie Deschenaux ayant réalisé différentes interventions dans l'accompagnement spécialisé en crèche d'enfants avec besoins éducatifs particuliers (Fondation Coup d'Pouce).

Lors du processus de recrutement, Mme Amélie Deschenaux avait su mettre en exergue ses solides connaissances scientifiques, doublées d'une pédagogie active promue à l'**esede**. Nous avons alors pris la décision de proposer à Mme Amélie Deschenaux, dès le 1er août 2023, un contrat à durée déterminée en qualité de responsable de formation, pour venir en renfort de l'équipe actuelle.

Toutefois, au regard des défis de l'**esede** et de l'investissement concluant et engagé de Mme Amélie Deschenaux, l'**esede** a dès à présent le très grand plaisir de confirmer définitivement l'engagement Mme Amélie Deschenaux en qualité de responsable de formation.

Gilles Lugrin – 3 novembre 2023